



# Das Notenblatt

*Liebe Donnerskirchnerinnen und Donnerskirchner!*

*Der Musikverein „1. Bgld. Trachtenkapelle Donnerskirchen lädt herzlich ein zum Ball des Musikvereins*

## *„In der Pracht der Tracht“* *am Samstag, 25. Jänner 2014* *im Hotel-Café-Restaurant CheckIN*

*Saaleinlass: ab 19.00 Uhr*

*Eröffnung: 20.30 Uhr*

*Eintritt: 8,- €*

*POLONAISE - DAMENSPENDE - TOMBOLA  
- MITTERNACHTSEINLAGE*

## *Musik „Die Rockys“*

*Ballausklang im Musikheim Donnerskirchen*

*Tischreservierung direkt im CheckIN Tel. 02683/71053  
oder E-Mail: [info@checkin-hotel.at](mailto:info@checkin-hotel.at)*



*Wir freuen uns auf Ihren Besuch und  
wünschen viel Vergnügen!*



# Das Notenblatt

## Der Obmann

**Liebe Donnerkirchnerinnen! Liebe Donnerskirchner!  
Geschätzte Freunde des  
Musikvereins Donnerskirchen!**

Der Blasmusik kommt die wichtige Aufgabe zu, Traditionen und Brauchtum zu bewahren. Können Sie sich einen Tag der Feuerwehr oder einen Fronleichnamstag ohne musikalische Umrahmung durch die Musikkapelle vorstellen? In Donnerskirchen hat die Musik an diesen Tagen Tradition und ich darf Ihnen versichern, dass wir diesen Aufgaben gerne nachkommen.

Das kommende Jahr steht ganz im Zeichen des Jubiläums 50 Jahre MV Donnerskirchen. In der Zeit vom 13.- 15. Juni

2014 wird mit unserer Partnerkapelle aus Mörttschach, der Blaskapelle Halfing, mit Bezirksmusikertreffen und Marschmusikbewerbung gefeiert. Die Neueinkleidung der Musikerinnen und Marketenderinnen in neuen Dirndlkleidern wird bis dahin ebenfalls abgeschlossen sein.

Im Namen des Musikvereins darf ich Ihnen somit ein Prosit Neujahr 2014 und alles Gute wünschen! Ich würde mich freuen, Sie bei einer unserer Veranstaltungen begrüßen zu können.

Ihr Obmann Michael Hoffmann



## Der Kapellmeister

*Die Pflege der Musik, das ist die Ausbildung der inneren Harmonie! (Konfuzius)*

Das vergangene Jahr war wieder gespickt mit zahlreichen Höhepunkten (Frühjahrskonzert, Konzert im Wiener Stephansdom, 125 Jahre FFW Donnerskirchen, die Krönung der österr. Weinkönigin, Tag der Blasmusik, Wertungsspiel für Marschmusik, das Wertungsspiel für Polka, Walzer und Marsch und das alljährliche Cäcilienkonzert).

Besonders beeindruckten mich die Leistungen unserer Jugendkapelle, den „Musiccatos“. Es war toll anzusehen, mit welcher Begeisterung unsere Nachwuchsmusiker ihre Auftritte absolvierten. Auf diesem Weg möchte ich unseren „Youngstars“ gratulieren.

Das 49. Bestandsjahr beenden wir mit einem derzeitigen Musikerstand von 49 Musikern. Mich würde es sehr freuen, wenn wir das 50. Jahr mit einem Stand von 50 Musikern beenden könnten ... wenn es mehr sind, hab ich natürlich auch kein Problem damit ;)! Willkommen sind natürlich auch ehemalige MusikerInnen die Lust haben, ihre „schöpferische Pause“ zu beenden – Ihr wisst ja ... „Die Pflege der Musik, das ist die Ausbildung der inneren Harmonie!“

Mit musikalischen Grüßen  
Euer Thomas Schrammel



## Der Jugendreferent

**MUSICCATOS – Die Jugendkapelle des Musikvereins**

Zur Zeit spielen 18 Jugendliche beim Jugendorchester „MUSICCATOS“. Es ist sehr erfreulich, dass im September wieder sechs Neuzugänge zu verzeichnen waren (Florian und Christoph Ackermann, Dominik Eder, Lisa Hoffmann, Michael Opitz und Lena Weidinger). Daneben unterstützen Jugendliche vom Musikverein und ambitionierte Eltern das Orchester tatkräftig und leisten so wertvolle Aufbauarbeit.

Im Sommer fand der Jugendaustausch mit unserer Partnerkapelle in Mörttschach statt. Neben den täglichen Proben kam auch das Freizeitprogramm nicht zu kurz, unter anderem ein Besuch im Kletterpark in Heiligenblut. Beim Ab-

schlusskonzert wurde ein sehr ansprechendes Programm vor interessiertem Publikum aufgeführt.

An dieser Stelle darf unserer Partnerkapelle Mörttschach für die Ausrichtung des Jugendaustausches gedankt werden. Auch bei Auftritten beim Frühlingskonzert sowie beim Tag der Blasmusik konnten unsere Jungmusiker ihr Können zeigen.

Musikbegeisterte Jugendliche – aber auch Junggebliebene – sind bei den MUSICCATOS immer gerne gesehen.

Euer Jugendreferent Luis Rohrer



## Ein kurzer Jahresrückblick

### Krönung Isabella I. zur österr. Weinkönigin

Anlässlich der Krönung von Isabella Mayer zur österreichischen Weinkönigin durfte der Musikverein Donnerskirchen am 25.08.2013 zum zweiten Mal die Wein- und Genussstage in Eisenstadt eröffnen. Die feierliche Umrahmung der Krönung oblag dem Bläserensemble. Viele Gäste von nah und fern kamen, um an der Eröffnung teilzunehmen. Bei kulinarischen Köstlichkeiten und guten Weinen endete dieser tolle Tag.

### Tag der Blasmusik 18.08.2013

Auch heuer durften wir unseren traditionellen Tag der Blasmusik im Pfarrhof veranstalten. Nach dem Festgottesdienst durfte den Klängen des Musikvereins Müllendorf bei einem Frühschoppen gelauscht werden. Auch der Nachmittag wurde musikalisch gestaltet. Der Musikverein 1. Burgenländische Trachtenkapelle spielte von 14:00 Uhr bis 17:00 Uhr im Pfarrhof auf. Das anschließende Konzert der Musiccatos kam bei den Gästen sehr gut an. Zahlreiche Gäste besuchten unser Fest und die tollen Schmankerl von Küchenchef Sepp Weninger und Stefan Jenny fanden großen Zuspruch.

### Cäcilienkonzert 24.11.2013

Nun wird es schon zur Tradition, dass der Musikverein gemeinsam mit dem St. Martinus Chor und den Drums and Pipes der Gordon Highlanders of Austria das Cäcilienkonzert veranstaltet. Ein sehr besinnliches und auch abwechslungsreiches Programm erwartete die Gäste. Der abschließende Ausklang im Musikheim bot Platz für Gratulationen, Lob und Gespräche über das Konzert und darüber hinaus. Köstlichkeiten von Bernd Spreitzenbarth und Weine unserer Winzer wurden von den Gästen sehr gut angenommen.

### 80. Geburtstag von Harald Holicsek

Am 06.12.2013 durften die Musikerinnen und Musiker des Musikvereins Donnerskirchen ihrem langjährigen Musikkollegen Harry Holicsek zu seinem bevorstehenden 80. – igsten Geburtstag herzlich gratulieren. Obmann Michael Hoffmann betonte, dass Harry Holicsek wesentlich dazu beigetragen hat, dass sich der Musikverein Donnerskirchen zu einer Einrichtung entwickelt hat, die aus dem örtlichen Dorfgeschehen nicht mehr wegzudenken ist und auch regional einen hohen Stellenwert hat.

Wir sagen Danke für deine tolle Unterstützung und deine Leistungen im Musikverein. Wir wünschen von Herzen alles Gute und noch viele Jahre des gemeinsamen Musizierens.

### Für Nachwuchs im Musikverein ist gesorgt

Ich darf an dieser Stelle den stolzen Eltern unserer drei „Musikantenbabies“ recht herzlich zum Familiennachwuchs gratulieren:

Josef Bettendorf (Klarinette) und Katrin Berger-Bettendorf (Marketenderin): **Samuel**; Josef Bayer (Schlagwerk) und Martina Schlögl: **Alexander Josef**; Stephan Berger (Horn) und Yvonne Wolf: **Nora Elina**.



Alexander



Samuel



Nora Elina



## GESEGNETE WEIHNACHTEN UND EIN GESUNDES, NEUES JAHR!

*Der Musikverein Donnerskirchen dankt allen Donnerskirchnerinnen und Donnerskirchnern für die Unterstützung und Fan-Treue im abgelaufenen Jahr! Wir werden uns auch im Neuen Jahr, und ganz besonders anlässlich unseres 50-Jahr-Jubiläums, bemühen, Ihnen viel Freude und Spaß mit unserer Musik zu bieten!*

*Ihre 1. Burgenländische Trachtenkapelle Donnerskirchen*

[www.musikverein-donnerskirchen.at](http://www.musikverein-donnerskirchen.at)

